

Crece industria a menor ritmo en julio (Reforma 11/09/12)

Crece industria a menor ritmo en julio (Reforma 11/09/12) Anualmente, la actividad industrial del País creció 4.9 por ciento, su mejor cifra para un mes de julio desde 2006 Por Abraham González Cd. de México México (11 septiembre 2012).- La producción industrial del País creció 0.53 por ciento en julio respecto al mes inmediato anterior, cifra inferior al 1.5 por ciento que registró en junio, revelan cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La disminución en el ritmo de crecimiento de la actividad industrial fue producto de un menor dinamismo en los sectores de minería, construcción y manufactura, pues todos ellos habían registrado mejores cifras el mes anterior. La actividad minera creció 0.10 por ciento en el mes de referencia, proveniente de un 0.07 del mes previo, mientras que la industria de la construcción aumentó 0.79 por ciento, desde un 1.65 por ciento anotado en junio. Las manufacturas, por otra parte, aumentaron 0.45 por ciento, también por debajo del 1.67 por ciento que habían tenido un mes antes. El sector de electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final mostró un mejor comportamiento en julio, pues avanzó 1.53 por ciento respecto a junio, mes en el que cayó 0.12 por ciento respecto al mes previo. Mientras, en su comparación anual, la actividad industrial del País tuvo un julio favorable, pues creció 4.9 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, con lo que liga 32 meses con variaciones positivas. "La Industria de la Construcción se elevó 6.8 por ciento en el mes en cuestión frente a la de julio de un año antes, derivado de mayores obras relacionadas con la edificación residencial (vivienda unifamiliar o multifamiliar) y edificación no residencial como naves y plantas industriales, inmuebles comerciales, institucionales y de servicios; obras de ingeniería civil u obra pesada, y trabajos especializados para la construcción", explicó el Inegi. "El sector de las Industrias Manufactureras se incrementó 5.4 por ciento a tasa anual en el séptimo mes del año en curso, como resultado del crecimiento de la producción en los subsectores de equipo de transporte; productos a base de minerales no metálicos; maquinaria y equipo; industria de las bebidas y del tabaco; productos metálicos; impresión e industrias conexas; industria alimentaria; industrias metálicas básicas, e industria del papel, principalmente". Sobre la minería, la institución agregó que el aumento anual de 1.2 por ciento registrado en julio fue consecuencia del avance observado en la producción no petrolera, de 10.7 por ciento, y del descenso de uno por ciento en la petrolera en el mismo lapso. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 11 septiembre 2012